

FORKOPIMDA

Kapolda Jabar Cek Kesiapan Jalur Mudik Dan Pos Pengamanan Lebaran Hingga Ke Wilayah Selatan Kabupaten Garut

Adi - GARUT.FORKOPIMDA.COM

Apr 5, 2024 - 10:29



Garut – Dalam rangka Operasi Ketupat Lodaya 2024, Kapolda Jabar Irjen. Pol. Dr. Akhmad Wiyagus, S.IK., M.Si., MM., melaksanakan kunjungan kerja ke wilayah Selatan Kabupaten Garut. Kamis siang (04/04/2024).

Pada kegiatan kunjungan kerja tersebut Kapolda Jabar disambut hangat oleh PJ.

Bupati Drs. H. Barnas Adjudin MM. M. Pd., Kapolres Garut AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.IK., M.Si, Waka Polres Garut Kompol Dhoni Erwanto S.Si., S.I.K., M.H., M.I.K, Pejabat Utama Polres Garut, Camat Kec.Cikelet, Kapolsek Cikelet AKP Usep Heryaman, S.Ip, SH, Danramil Cikelet Kapten Arisnandar, Camat Pamengpeuk, P.J. Kapolsek Pamengpeuk IPTU Bambang S, Kapolsek Cibalong AKP Aam Kunaefi , Camat Cibalong dan perangkat Kecamatan setempat.

Kunjungan kerja Kapolda Jabar tersebut dilakukan dalam rangka pengecekan kesiapan jalur mudik dan kesiapan pos pelayanan pengamanan Idul Fitri 1445 H tahun 2024 di Kabupaten Garut Jawa Barat.

Kapolda Jabar mengatakan jika kesiapan jalur mudik maupun pos pelayanan pengamanan di wilayah Selatan Kabupaten Garut telah baik dan siap untuk dilalui pemudik bahkan warga sekitar, ditambah dengan kesiapsiagaan anggota dan pihak terkait dalam mendukung kelancaran Operasi Ketupat Lodaya tahun 2024.

Selain melakukan pengecekan jalur dan pos pelayanan pengaman, Kapolda Jabar juga mengunjungi Mapolsek Cikelet, Mapolsek Cibalong dan Pos Wisata Polsek Pameungpeuk Polres Garut untuk melihat kesiapsiagaan anggota dan sarana prasarana yang dimana kantor Polisi dan Pos pelayanan pengamanan juga bisa dijadikan rest area bagi para pemudik yang tengah melakukan perjalanan mudiknya.

Kemudian Kapolda Jabar melanjutkan perjalanannya menuju wilayah Selatan Kabupaten Tasikmalaya masih dalam rangka melakukan pengecekan kesiapan jalur mudik dan kesiapsiagaan pos pelayanan pengamanan Idul Fitri Ops Ketupat Lodaya tahun 2024.